



Pièces

8 Pièces

Référence

GS/AL0010424

Prix

1 800 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

Un appartement en duplex dans une superbe maison belle époque au coeur de Cannes est niché dans un écrin de verdure avec piscine privative. Situé à deux pas des commerces et de la croisette et du palais des festivals, cet appartement villa est composé d'un double séjour ouvrant sur le jardin et la piscine privative. 5 chambres, 5 salles de bains avec douches à l'italienne et l'une avec baignoire. 2 places de parking. Location pour unne duree minimum : une semaine périodes mai juin juillet aout septembre prix : 1800 euros ht jour honoraires agences 20 % ht.

A duplex apartment in a superb belle époque house in the heart of Cannes, nestled in a green setting with private pool. Just a stone's throw from shops and the croisette with its sandy beaches, this villa apartment features a double living room opening onto the garden and private pool. 5 bedrooms, 5 bathrooms with walk-in showers and one with a bathtub. 2 parking spaces. Minimum rental period: one week period may june july august september price : 1,800 euros ex. Tax daytime agency fees 20% ex. Translated with (free version)

HOME IN A BETTER WORLD

27 Avenue de l'opéra - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

